

TRANSPORTE
Autotransporte de pasaje con peor caída en 10 años

La industria del autotransporte de pasajeros registrará al cierre del 2014 un decremento en sus ingresos de hasta el 10 por ciento respecto al año anterior, considerada la peor caída en los últimos 10 años, por el impacto de la reforma fiscal y la inseguridad en vía carreteras, aseguró Aurelio Pérez Alonso, secretario de la **Cámara**

Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo (Canapat). Resaltó que este ha sido el año más difícil, inclusive, superando la crisis reportada en 2009, año de la Influenza AH1N1. El empresario recordó que en la mayoría de las empresas que agremian, no han podido reflejar o trasladar en su totalidad el cobro del IVA en las tarifas del autotransporte –vigente a partir de enero de este año-, por lo que se ha derivado en una reducción en su rentabilidad.

— Claudia Alcántara



GOLPE. Inseguridad, debilidad económica e IVA han bajado 10% las ventas del sector.

